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会 長 告 知 

☆ 司会進行 SAA 森本弘之 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 栗林久一 君 

 

皆さん、今晩は。先週は移動例会でひだか博愛園みちしお

を職場見学させて頂きました。玉置委員長ご苦労様でした。 

出席者がちょっと少なかったのですが施設の設備はすばら

しさに感心し、海を一望できる景色は最高でした。 

新聞にも載っていたと思いますが、11 月 13 日日曜日に堺 13

クラブの会員有志地区の災害支援委員長猿田様をはじめ、

堺北西南西ロータリークラブの勝間会長ら 5 名が台風 12 号で

被災した日高川町を訪れ 

られました。 

御坊 3 クラブの 

うち、東クラブから 

私と龍田君、南ク 

ラブから北幹事。 

御坊クラブから塩路 

ガバナー補佐、原見君で 

出迎えをしまして、見舞品をして頂いた湯たんぽ 200 個を玉

置町長に手渡しました。これは堺 13 クラブの合同行事で先に

6 日日曜日に 30 名が新宮方面へ水害慰問として奉仕活動を

されたそうです。それに行けなかった会員有志 10 名程度が今

回当地方に来てくれました。龍田君の案内で日高川沿いを美

山村まで車 2 台で走りながら見て回りました。そして、その帰り

にむくの木で昼食をとりました。 

このあと一行は道成寺へ立ち寄り絵解き説法を受けてお帰

りになられました。私はこの日午後2時から日高川町高津尾の

日高交流センターで御坊市民吹奏楽団の 20 周年記念コンサ

ートを家内、娘と三人で鑑賞してきました。実はうちの息子の

嫁が学生時代からトランペットを吹いていまして今年の秋に楽

団に入団させて頂きました。素晴らしい演奏で楽しい一時を

過ごすことができました。 

                           栗林智実さん 

 

 

 

 

  幹事 細川幸三 君 

○例会変更 

＊海南東 RC 12/5pm6:30-「葵登別」,12/26「休会」,1/2⇒ 

1/6「新春夫婦例会」ﾛｲﾔﾙﾊﾟｲﾝｽﾞﾎﾃﾙ 

＊海南西 RC 12/15⇒12/17「神田屋」,12/29「休会」 

＊有田 2000RC 12/21⇒12/17「X’mas 例会」,12/28「休会」 

 

 

 「20011～2012 年度 

 第１回ＩＤＭ 報告」 

各班ごとに集会を開き、今回与えられたテーマである

「プログラムを考える」に沿って下記事項について協議しま

した。 

①我がクラブの自慢できるところ 

②何故、我がクラブには新入会員 

が入ってこないのか？ 

③どうすれば、魅力あるクラブに 

なるのか？ 

 

【ＩＤＭ Ａ班】 

メンバー 玉置君 松本君 村上君 

集会日  10 月 26 日（水）pm8 時より 

場 所  夢空間「ふわり」 

①御坊東 RC 表彰の継続的な実施に伴いクラブとしてのポジ

ションのアピールは勿論の事、青少年の健全育成に役立っ

ている所でありこれからも継続にクラブ一丸となって努力す

ると言う事で意見が一致クラブの少人数と言う所も短所であ

り逆に長所であるのではないか 

②「魅力がない！」からと言うひと事でありますがこれには 2 つ

の意味合いがあって 1 つはクラブに対してつまりプログラム 

は年数と共にマンネリ化に成りがちであり、そう成らないため

にも意見を出し合い委員会を重ね、最低例会終了後には

特に活性化を図り充実したものを考え、努力する事が大切

であるのではないか！もう 1 つは会員に対しては一人々の

パーソナリティーのバリエーションに興味を引くアイテムがあ

ると思うのですが過去、職業分類に同業者が居ましたが、皆

さん退会の結果を辿っているのが現状で結局は質と量の問

題と成り難しいのが現状である。 

③２番目の質問と被るのですが「魅力」と言う言葉、会員各自

の意味の捕らえ方や方向性が間違っていないか！今一度、

考え直す時期に来ているのではないか、フォーラムを開い

て集団ディスカッションするのも良いのではないでしょう

か！最後に会員の職業を生かした一人一人の独自性をク 

本日のプログラム 

幹 事 報 告



 

 

80.0% 86.7%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒11月2日 の修正出席率

15名 5名 0 66.7%10名

ラブに反映させて頂きリーダーシップ 

を取るクラブ会長に調和の取れ 

た例会を反映させて欲しいも 

のであります。 

以上要望も踏まえて報告と 

致します。 

 

【ＩＤＭ Ｂ班】 

メンバー 班長、細川君・栗林君・小林君・森本君 

集会日  11 月 5 日（土）午後 6：30 より 

場 所  梅寿司 

①・出席率の高いところ 

・総体的に会員皆さん 

仲の良いところ 

・夜の例会（そのまま飲み 

に行ける） 

・今の会長・幹事がよい（大変高い 

評価を頂きました） 

②・経済.社会情勢の問題（景気が悪く経済的.精神的余裕が 

ないのでは） 

・宣伝不足（一般の方にロータリークラブの間違ったイメージ

があるのでは？）  

金持ちの集まり、奉仕団体、お金が沢山掛かる等 

・推薦は上がるが、会員の賛成が得られない、又は推薦され

た方の入会意思表示が得られない等 

③・親睦を沢山行う 

・例会時に飲酒があっても良いのでは（特に第一例会） 

・ロータリーのルール（特に定款）第一主義になるのではなく

我がクラブならではのカラーを持つ 

・弁当を換えてほしい 

以上のような内容の討論を約 2 時間行ない、これからのロー

タリークラブに対する皆さんの意識の高さに喜びと共に、すこ

しばかり今後の不安も感じましたが、実り有る家庭集会であっ

たと思います。 

 

【ＩＤＭ Ｃ班】 

メンバー 龍田君、白井君、尾崎君 

集会日  １０月２１日(金) 午後 6：30 より 

場 所  かぎわら 

①・少数精鋭であること 

・一部を除き、結束が堅い 

・平均年齢が他と比べ、 

比較的若い 

・他と比べて週報がよい 

②・反対する者がいるから 

・クラブ数が多すぎる 

③・女性会員を入れる 

・有名人を入れる 

---------------------- 

月２回の例会について 

＊ライオンズクラブでは月２回の例会であるが、この間に委員

会が数回ある。一部会員からは時間制限のない委員会をず

るずるするより例会として時間から時間までの方がよいと言う

意見もあるらしい。 

  我々も規程審議会に度々この例会数の意見が出されるが、

どちらにしても結果として、時間ばかり無駄に過ぎる委員会

ではその意味もなくなってしまう、考えたいものである。 

 

 

 

 

  SAA  森本弘之 君 

◇堺クラブ有志  義援活動の余りです。 

◇御坊南 RC 小林秀樹 君  ３クラブロータリーコンペで優

勝しました。 

◇栗林久一 君  本日家庭集会の発表よろしくお願い致しま

す。 

◇細川幸三 君  先日の家庭集会ご苦労さまでした。 

◇白井 勇 君  そろそろ冬の到来です。中日とソフトバンク

どちらが強いのですか？ 

 

 

 

  ＳＡＡ  森本弘之 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
母の死の直後、悲しみに暮れる帰りの汽車の中で『ゴンド

ラの唄』の歌詞が語りかけて」きて、「汽車の揺れとともに、自

然と旋律がわいてきた」のだという。歌詞はアンデルセンの

「ベネチアのゴンドラ」から引用している。 

1915 年（大正 4 年）に発表された歌謡曲。吉井勇作詞。

中山晋平作曲。 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★ 12/７は ⇒ 12/９(金) 

忘年家族例会に変更です。 

♪ ゴンドラの唄 ♪ 
 

いのち短し 恋せよ少女 
 朱き唇   褪せぬ間に 

熱き血潮の冷えぬ間に 
  明日の月日のないものを 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱


